

MBT:

Ein Fest für alle Sinne!

Pm. Am Wochenende vom 5./ 6. November 2005 trafen sich auf dem Firmengelände der Swiss Masai Vertrieb AG in Roggwil (TG) alle, die mit Wohlfühl, Komfort und Natürlichkeit rund ums Gehen und den Füessen zu tun haben oder sich dafür interessieren. Ärzte, Models, Sportler und sogar echte Masai zeigten den Besuchern, was gesundes Gehen bewirken kann. Die zahlreichen Attraktionen lockten trotz mehrheitlich schlechter Witterung mehrere tausend Besucher aus der ganzen Schweiz an. Beim Empfang tauchten die Besucher automatisch in die Welt der Masai Barfuss Technologie (MBT) ein. Wer ohne MBT ans Fest kam, wurde mit einem Testmodell ausgestattet und konnte damit die diversen Attraktionen noch besser geniessen. So zeigte Franz Müller, der als der stärkste Mann der Welt gilt, wie eine Bratpfanne innerhalb weniger Sekunden von Hand zusammengerollt werden kann, als wäre es eine Omelette. Ex-Mister Schweiz Claudio Minder und der ehemalige Fussballnational-Torhüter Jörg Stiel beteiligten sich mit grossem Vergnügen an der Modeshow, bei der zur Einstimmung auf die nahende Winterzeit Wintermode in Kombination mit MBT gezeigt wurde. Später verteilte der nun als Samichlaus verkleidet Jörg Stiel den Kindern Nüsse und Schokolade. Sportgrössen wie Urs Kolly, Evelyne Leu, Reto Götschi, Ralph Castelberg, Andy Dittert, Antoine Ebinger und Olivier Bernhard demonstrierten dem Besucher die optimale Einbindung des MBT's ins persönliche Fitnessprogramm. Die Hip-Hop Gruppe «Pur Elements» überzeugte mit mitreissenden Darbietungen. Die Sportprominenz traf man auch in der Après-Ski Bar. In spannenden Talkrunden erfuhr manch ein Besucher mehr über die bis anhin nur vom Fernsehen bekannten Idole. Wo sonst bekommt man die Gelegenheit, von Marcel Fischer (Olympiasieger Fechten) oder Thomas Sutter (Schwingerkönig) einen Drink serviert zu bekommen? Auch Werner Minder, Gemeindeammann von Roggwil, nutzte diese Gelegenheit. Natürlich kam auch der medizinische Aspekt der Masai Barfuss Technologie nicht zu kurz. So referierten Dr. med. Nikolaus Linde über Venen und Cellulite, Dr. med. Caroline Seger-Rohner über Arthrose und die ehemalige Wasserspringerin Jacqueline Walcher-Schneider über Fitness im Alltag. Auf diesem lehrreichen Weg wurden die Funktionsfähigkeit und die positiven Auswirkungen des MBT's aufgezeigt.

Weitere Infos:
www.swissmasai.com

Volksfest-
stimmung
in Roggwil



Stars und MBT-Team vereint



Franz Müller
biegt Pfannen,
anstatt damit
zu kochen



Hip-Hop à la MBT



Masaikrieger
mit Jacqueline
Walcher-
Schneider